

CULIACÁN



Humedad: 72%
S. Térmica: 21°
29° **15**°
Máxima Mínima

A MANTENERSE ABRIGADOS

La llegada del Frente Frío número 24 traerá más frío a Sinaloa, esto señala el Servicio Meteorológico Nacional; en Culiacán se prevén nublados todo el día. Es muy necesario no descuidar las medidas ante las bajas temperaturas.

Conflicto entre legisladores

Enfrenta a diputados 'intento' de soborno

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Pedro Villegas Lobo le puso nombre y apellido al compañero Diputado local que supuestamente intento sobornarlo.

Se trata de Fernando Mascareño Duarte, señaló.

Los dos integran la bancada de Morena en la 63 Legislatura de Sinaloa.

Al abordar la tribuna a primeras horas de la mañana del 1 de enero, en el marco de la discusión del presupuesto, Villegas Lobo reveló que recibió una propuesta para sobornarlo con 100 mil pesos mensuales.

El monto, aseguró, era a cambio de que votara a favor de la propuesta del Ejecutivo estatal respecto al presupuesto 2019.

Eran casi las 1:00 horas cuando el joven legislador realizó esta afirmación.

En tribuna no mencionó el nombre, pero ese día en entrevista al portal El Afiche había soltado el nombre del presunto sobornador: Fernando Mascareño Duarte.

Consultado por Noroeste, el legislador reiteró ayer que a esta persona se refería en su acusación que quedará consignados en el Diario de los Debates.

"Es increíble que me lleguen a la oficina, que llegue una persona y te diga 'te vamos a dar 100 mil pesos mensuales para que votes en contra de tu grupo parlamentario'", relató.

La madrugada del 1 de enero, Villegas Lobo reveló que alguien le ofreció 100 mil pesos mensuales para que votara a favor del presupuesto de Quirino



Fernando Mascareño Duarte niega totalmente los señalamientos.



Pedro Villegas Lobo señala que lo quisieron sobornar.

Y aseguró ante el pleno que esos 100 mil pesos que le ofrecían no valían por "traicionar al pueblo".

Al realizar esta denuncia, de las graderías del Congreso local surgieron gritos en contra de Mascareño Duarte, quien luego sería uno de los tres morenistas que se saldrían del recinto, por estar en contra de las reasignaciones por 1 mil 663 millones de pesos del presupuesto.

A los tres morenistas que se sumaron a los opositores a Morena les lanzaron gritos de "corruptos", por algunos asistentes en el recinto.

Es la primera ocasión que

'Es totalmente falso': Mascareño Duarte

Sobre esta acusación fue entrevistado Fernando Mascareño Duarte, Diputado del Distrito 17 de Culiacán, postulado por el Partido Encuentro Social, que luego se sumaría a la fracción de Morena.

■ ¿Es real (lo del soborno a Pedro Lobo)?—se le cuestionó.

en la tribuna se realiza un señalamiento de soborno, entre propios diputados.

No, no, en lo absoluto, en lo absoluto; nosotros no nos prestamos a ninguna acción de esa naturaleza, no está en nuestros principios, en nuestra moral, somos políticos nuevos, pero no novatos, y trabajamos por el bien de Sinaloa y de México.

■ ¿Es falso?
Es totalmente falso.



EN EL CONGRESO

Se esperan hoy manifestaciones de diferentes sectores en el Congreso del Estado. **2B**



REGRESO A LAS AULAS

Se acabaron las vacaciones y los alumnos regresaron a clases; a pesar del primer día el tráfico estuvo normal. **8B**



Juan Alfonso Mejía López realizó un recorrido por la escuela renovada.

ESTREMAN EDIFICIO

Regresan alumnos y docentes a la primaria Álvaro Obregón

NOROESTE / REDACCIÓN

Con una inversión de 12 millones de pesos, en una primera etapa, en la construcción del nuevo edificio de la escuela primaria Álvaro Obregón, ayer acudió el Secretario de Educación Pública y Cultura, Juan Alfonso Mejía López, a constatar el regreso de los alumnos a su plantel.

Ahí, el Secretario habló de la promesa del Gobernador Quirino Ordaz Coppel, de que en enero del 2019 regresaban a su plantel los 426 alumnos y planta docente.

"No sólo hay que tener palabra, es muy importante saber que nadie puede hacer las cosas solo, sino que se requiere de un equipo para apoyar", dijo al agradecer a la comunidad escolar por el valor y el coraje por permanecer ahí, al Instituto Sinaloense de Infraestructura Física Educativa (ISIFE), así como al Patronato del Parque Temático por albergar el ciclo escolar pasado a los niños y niñas de dicha primaria.

Mejía López enfatizó que la educación tiene que ver con un proyecto social el cual compete a todos.

"Durante años la infraestructura no era tema educativo y hoy, existe el compromiso de los padres de familia y de todos los niveles de gobierno en este



El Secretario compartió con los niños en las aulas.

proyecto", subrayó.

La obra consiste en 13 aulas, módulo de sanitarios para niñas, niños y para personas con capacidades diferentes, para cumplir con los nuevos lineamientos de inclusión; módulo de escaleras, accesibilidad y mobiliario para alumnos y docentes.

El edificio es dos niveles, con estructura de concreto armado para zona sísmica tipo "B" para Sinaloa.

El Presidente Municipal de Culiacán, Jesús Estrada Ferreira, se comprometió con la aportación por parte del Ayuntamiento de 5 millones de pesos, para la construcción de la segunda etapa, que consiste en un

\$12 Millones
Invertidos en la primera etapa

13
Aulas se construyeron

426
Alumnos regresaron a su escuela

edificio con 5 aulas y un módulo de baños.

"Vamos a cumplir en todo lo que podamos y a la brevedad posible, porque la salud y la educación no pueden esperar", remarcó el Alcalde.

DAN LOS RESULTADOS DEL OPERATIVO DE FIESTAS DECEMBRINAS

Autoridades de la SSP informaron que en el operativo Guadalupe-Reyes hubo un total de 4 mil 479 personas detenidas, según sus cifras. **8B**

EVENTO EN GUERRERO

Rastreadoras van a Brigada Nacional

NOROESTE / REDACCIÓN

MAZATLÁN. Integrantes del grupo de Rastreadoras "Una Luz de Esperanza", acudirán al estado de Guerrero a la Cuarta Brigada Nacional en Búsqueda de Fosas Clandestinas, donde se reunirán con integrantes de los diferentes grupos de rastreadoras a nivel nacional.

El grupo está integrado por cuatro personas que viajarán desde el día 17 al 26 de enero, la Brigada será a partir de los días 18 al 31 de enero; Irma Arellanes Hernández mencionó que será un evento donde se compartirán experiencias y sobre todo más aprendizaje.

Por ello hacen una atenta invitación a un desayuno para recabar fondos para el viaje, que se celebrará el día domingo 13 de enero en el Restaurante "El Atracón" con un costo de 200 pesos por persona.

Por otra parte, Arellanes Hernández mencionó que en el mes de diciembre realizaron varias búsquedas sin resultados positivos, y que este mes retomarán las búsquedas y contarán con el apoyo del grupo canino por parte de la Policía Estatal quienes les han sido de gran utilidad.

Asimismo, mencionó que en los últimos dos meses del año que concluyó se incrementó el

EL EVENTO

La Cuarta Brigada Nacional en Búsqueda de Fosas Clandestinas será del 18 al 31 de enero.

Irma Arellanes Hernández mencionó que será un evento donde se compartirán experiencias y sobre todo más aprendizaje.

DESAYUNO DE AYUDA

Para recabar fondos para el viaje celebrarán el domingo 13 de enero en el Restaurante "El Atracón", en Mazatlán, un desayuno con costo de 200 pesos por persona.

4

Las integrantes del colectivo "Una Luz de Esperanza" van a la Cuarta Brigada Nacional

número de personas privadas de la libertad, pero que hasta la fecha no han podido localizar ningún cuerpo.

"La verdad sí se han incrementado estos dos últimos meses, pero no hemos podido dar con ninguno, no sabemos que les han estado haciendo a los muchachos, nosotros no buscamos culpables, sólo lo que queremos es encontrar a nuestros muchachos", mencionó.



Rastreadoras de "Una Luz de Esperanza" acudirán a Guerrero a la Cuarta Brigada Nacional en Búsqueda de Fosas Clandestinas.